

Aachener Musikschulschüler erfolgreich an Musikhochschulen



Von links nach rechts: Peter Reiser (Gitarrenlehrer), Jan Konrads, Manu Markus, Bente Obrikat, Leo Bögeholz Gründer, Paul Müller Reyes, Rainer Bartz (Leiter der SVA)

Sieben Teilnehmer des Unterrichtszweiges SVA (Studienvorbereitende Ausbildung) haben ihre Aufnahmeprüfungen an verschiedenen Musikhochschulen in NRW und Baden-Württemberg bestanden.

Bente Obrikat, Gesang (Klasse: Katharina Hagopian) sowie Leo Bögeholz, Schlagwerk (Klasse: Klaus Neckermann) an der Hochschule für Musik und Tanz in Köln,
Jan Konrads, Klavier (Klasse: Angelika Neumann) Tonmeisterstudium an der Hochschule für Musik in Detmold,
Marvin Ziemons, Jazz-Trompete (Klasse: Marc Huynen) Schulmusik an der Hochschule für Musik in Osnabrück,
Clarissa Heiliger, Klavier (Klasse: Hella Westendorf) Schulmusik, Universität Dortmund,
Paul Müller Reyes, Klassische Gitarre (Klasse: Peter Reiser) Hochschule für Musik und Medien in Düsseldorf und Manu Markus, Jazz-Gitarre (Klasse: Thomas Nordhausen) an der staatl. Hochschule für Musik und darst. Kunst in Mannheim.

Auch bestanden hat Linda Eiermanns, Klavier (Klasse: Hella Westendorf) Elementare Musikpädagogik an der Folkwanghochschule Essen (nicht SVA).

Die SVA umfasst neben dem instrumentalen Haupt- und Nebenfach auch Theorie und Gehörbildung (Klasse: Thomas Giese). Einige der Studienneulinge waren bereits mehrfach beim Wettbewerb "Jugend musiziert" erfolgreich.